

Juin 2021

Franck Bijon, nouveau Président Des Crus Bourgeois du Médoc

Il remplace Olivier Cuvelier, démissionnaire au terme d'un mandat qu'il a débuté en 2016. Cinq années de présidence qui auront été marquées par la promotion de la marque collective Cru Bourgeois, la construction et le déploiement du classement 2020 qui regroupe 249 propriétés du Médoc. « Je voudrais remercier Olivier Cuvelier et l'ensemble de son équipe pour avoir mené cette tâche difficile qui consistait à donner un socle solide et collectif à notre grande famille. »

Très attaché à la diversité des structures viticoles du Médoc, Franck Bijon porte l'ambition de renforcer la fierté, l'ambition et l'énergie d'une famille de producteurs dans une optique de valorisation de la marque collective des Crus Bourgeois du Médoc. « Aujourd'hui, les évolutions fortes de notre écosystème doivent nous amener à adapter notre stratégie en faisant preuve de résilience et d'écoute. »



En bref

Franck Bijon, 59 ans, est Directeur Général depuis 1989 des propriétés viticoles d'Allianz : Château Larose Trintaudon Cru Bourgeois Supérieur, Château Larose Perganson Cru Bourgeois Supérieur et Château Arnauld, Crus Bourgeois Exceptionnel en AOC Haut-Médoc, et Château Tour de Pez Cru Bourgeois en AOC Saint-Estèphe.

À propos des Crus Bourgeois du Médoc

Le syndicat de L'Alliance des Crus Bourgeois du Médoc a pour objet l'étude et la défense des intérêts des propriétaires et exploitants des Crus Bourgeois du Médoc ainsi que leur promotion. Il est en charge de la mise en œuvre du classement tous les 5 ans et assure son suivi auprès des châteaux promus. De nombreux événements et dégustations professionnelles sont organisés chaque année, mettant en avant près de 249 châteaux provenant des 7 appellations prestigieuses du Médoc (Médoc, Haut-Médoc, Listrac-Médoc, Moulis, Margaux, Pauillac, Saint-Estèphe) et valorisant ainsi la diversité de cette famille de crus auprès des professionnels et des journalistes. Enfin, le Syndicat assure la représentativité des Crus Bourgeois du Médoc auprès des différentes instances de la filière viti-vinicole.